

Nice, le 17 mars 2020



à

Monsieur le Recteur
de l'Académie de Nice

Monsieur le Recteur,

Dans votre communication de dimanche soir dernier, vous indiquiez que :

" Le service d'accueil est un dispositif exceptionnel destiné exclusivement aux personnels indispensables à la gestion de la crise sanitaire. En effet, nous devons garantir que la garde de ces enfants puisse être réalisée dans des conditions sanitaires adéquates."

Beaucoup d'enseignants des écoles se mobilisent dans cette action de solidarité.

Malgré tout force est de constater que les conditions d'hygiène ne sont pas réunies.

Les écoles n'ont reçu aucun matériel (ou très peu) pour désinfecter les locaux au lendemain des élections municipales.

Aucun gel, aucun gant et aucun masque n'ont été fournis par la majorité des mairies.

L'élan de solidarité est en train d'être freiné par cette situation et ce serait dommage.

Dans le nouveau cadre où nous nous trouvons depuis l'intervention du Président de la République hier soir, le SNUipp-FSU vous demande une intervention rapide auprès des municipalités afin d'apporter un peu de sérénité à nos collègues volontaires.

Très sincères salutations

Gilles JEAN
Secrétaire départemental du SNUipp-FSU 06